



# Canadian Classical Bulletin

## Bulletin canadien des Études anciennes



Supplementary Issue — Numéro spécial  
19.03.1 2012–11–24 ISSN 1198-9149

Editor / rédacteur: Guy Chamberland (Thorneloe University at Laurentian University)  
[ccb@cac-scec.ca](mailto:ccb@cac-scec.ca)

[webpage / page web](#)

Newsletter of the [Classical Association of Canada](#)  
Bulletin de la [Société canadienne des Études classiques](#)

President / président: Patrick Baker (Université Laval) [president@cac-scec.ca](mailto:president@cac-scec.ca)  
Secretary / secrétaire: Guy Chamberland (Université Laurentienne) [secretary@cac-scec.ca](mailto:secretary@cac-scec.ca)  
Treasurer / trésorière: Ingrid Holmberg (University of Victoria) [treasurer@cac-scec.ca](mailto:treasurer@cac-scec.ca)



## Contents / Sommaire

### [1] Association and CCB Announcements / Annonces de la Société et du BCÉA

- Reminder: Prize for best PhD dissertation / Rappel: Prix pour la meilleure thèse de doctorat
- The John Geysen Subsidy for Lecture Tours & other important CAC announcements / Le Fonds John Geysen pour les tournées de conférences et quelques autres annonces importantes de la Société

### [2] Positions Available / Postes à combler

- No announcements in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

### [3] Varia

- Addendum: MUN: Between text and praxis: writing ancient science and technology in the classical world and beyond

# [1] Association & CCB Announcements / Annonces de la Société et du BCÉA

**Chairs:  
Send your  
department's  
nominations!!**

**CAC Prize for the Best PhD Dissertation**

**Directeurs:**

**Faites  
nous parvenir  
vos candidats!**

**Prix de la SCÉC pour la meilleure thèse de  
doctorat**

**REMINDER: CAC PRIZE FOR THE BEST PhD DISSERTATION  
RAPPEL: PRIX DE LA SCÉC POUR LA MEILLEURE THÈSE DE DOCTORAT**

From: Alison Keith

The Classical Association of Canada is pleased to announce the creation of **a new prize for the best PhD dissertation by a member of the CAC/SCEC in Classics, Ancient History, Classical Archaeology, or Ancient Philosophy accepted for a doctoral degree at a Canadian university.**

The prize will be awarded biennially at the Annual Meeting of the Association for the outstanding dissertation in Classics, Ancient History, Classical Archaeology, or Ancient Philosophy written by a paid-up member of the CAC/SCEC and accepted for a doctoral degree at a Canadian university. The first award will be made in May 2013 at the Association's Annual Meeting for the best dissertation accepted during the period **1 July 2010 to 30 June 2012.** The value of the prize will be \$500.

Departments should send nominations to the Chair of the CAC/SCEC Doctoral Dissertation Prize Committee, Professor Alison Keith, Department of Classics, University of Toronto ([akeith@chass.utoronto.ca](mailto:akeith@chass.utoronto.ca)), **before November 30, 2012.**

Each nomination must include the following:

- an electronic copy of the dissertation in PDF format;
- a letter from the university's Faculty of Graduate Studies attesting that the dissertation was accepted for the doctoral degree during the period under consideration;
- a letter of nomination from the Department Head, Chair, or Graduate Programme Director, explaining the specific merits and originality of the dissertation. Where a department submits more than one dissertation, the Department Head, Chair, or Graduate Programme Director should forward a separate memorandum addressing the relative merits of the various submissions.

The adjudication committee consists of **five** members: the immediate Past President (as Chair of the committee); one other member of Council (co-opted by the Past President); and three members-at-large of the Association nominated by the Nominating Committee for election by the membership in the year that nominations are due.

.....

La Société canadienne des Études classiques (SCEC/CAC) est heureuse d'annoncer l'institution d'**un nouveau prix pour la meilleure thèse de doctorat soumise par un(e) membre de la SCEC en lettres classiques, en histoire ancienne, en archéologie classique, ou en philosophie antique et acceptée pour le doctorat dans une université du Canada.**

Le prix sera décerné tous les deux ans à l'assemblée générale de la Société pour la thèse la plus remarquable en lettres classiques, en histoire ancienne, en archéologie classique ou en philosophie antique écrite par un(e) membre en règle de la SCEC/CAC et acceptée pour le doctorat dans une université au Canada. Le premier prix sera attribué en mai 2013 au congrès annuel de la Société pour la meilleure thèse acceptée au cours de la période allant du **1er juillet 2010 au 30 juin 2012.** En 2013 la valeur du prix sera de 500 \$.

Les départements devraient envoyer les candidatures à l'attention de la présidente du Comité du Prix Thèse de Doctorat : Mme Alison Keith, Department of Classics, Université de Toronto ([akeith@chass.utoronto.ca](mailto:akeith@chass.utoronto.ca)), **au plus tard**

**le 30 novembre 2012.**

Chaque candidature doit comprendre les éléments suivants:

- une copie digitale de la thèse de doctorat en format PDF
- une lettre officielle de la Faculté des études supérieures attestant que la thèse a été acceptée pour l'obtention du doctorat au cours de la période sous considération
- une lettre de nomination du directeur du département ou du programme d'études supérieures, en expliquant les mérites spécifiques et l'originalité de la thèse. Lorsqu'un département fait valoir plus d'une thèse, le directeur du département ou du programme d'études supérieures doit joindre une note explicative supplémentaire sur les mérites relatifs des diverses thèses mises en nomination.

Le comité de sélection est composé de **cinq** membres : la présidente sortante de la SCEC/CAC (en tant que présidente du comité), un(e) autre membre du Conseil co-opté(e) par la présidente sortante, et trois membres à titre individuel de l'Association nommés par le Comité des candidatures pour élection par les membres de la Société dans l'année de la demande de candidatures.

From: the Editor / Du rédacteur

The Council of the CAC would like to thank the many members who have already made a generous donation to the newly created **John Geysen Subsidy for Lecture Tours**. We know that many others are waiting to renew their membership to contribute. We thank you in advance!

Le conseil de la Société exprime sa gratitude envers les nombreux membres qui ont déjà contribué généreusement au **Fonds John Geysen pour les tournées de conférences**. Nous savons en outre que plusieurs d'entre vous attendez de renouveler votre cotisation annuelle pour faire votre don. Nous vous en remercions à l'avance !

Please consult [issue 19.03 of the CCB](#) for these other important CAC announcements:

Veuillez consulter [le numéro 19.03 du Bulletin](#) pour en savoir plus sur ces autres annonces de la société:

- **Annual Meeting of the CAC 2013 – Winnipeg, Manitoba – Congrès annuel de la SCÉC 2013**
- **CAC Archives Project**
- **Grace Irwin Award / Bourse Grace Irwin**
- **Sight Translation Competitions in Greek and Latin (reminder) / Concours national de versions grecque et latine (rappel)**
- **Prix du mérite: appel à nominations (rappel) / Award of Merit: Call for Nominations (reminder)**

## [2] Positions Available / Postes à combler

No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

## [3] Varia

**BETWEEN TEXT AND PRAXIS:  
WRITING ANCIENT SCIENCE AND TECHNOLOGY IN THE CLASSICAL WORLD AND BEYOND  
MEMORIAL UNIVERSITY OF NEWFOUNDLAND, APRIL 13-14, 2013**

From: the Editor

The announcement of this workshop in [issue 19.03 of the CCB](#) is also available in PDF, please [follow this link](#).

Next regular issue 2012–12–15 / Prochaine livraison régulière 2012–12–15

Send submissions to [ccb@cac-scec.ca](mailto:ccb@cac-scec.ca)  
Pour nous faire parvenir vos soumissions: [ccb@cac-scec.ca](mailto:ccb@cac-scec.ca)

Place the word SUBMISSION in the subject heading. Please send announcements in an editable format (.doc, .docx, .rtf, .html). Please provide a link to posters, flyers, &c.

Écrivez le mot SOUMISSION sur la ligne "sujet". Veuillez envoyer les annonces dans un format éditable (.doc, .docx, .rtf, .html). Veuillez insérer les liens à toutes affiches, circulaires, etc.

---